

Incrementan protección a ecosistemas marinos en zona del oriente cubano



La Habana, 22 ene (RHC) La delegación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente incrementará la atención a los ecosistemas marinos protegidos de Maisí, en el oriente de Cuba, fuertemente dañados por el huracán Matthew, aseguró Guillermo Lemes, director de uno de los departamentos de esa institución.

Lemes explicó que el ciclón, con sus vientos sostenidos superiores a doscientos kilómetros por hora, se ensañó con ese corredor, ubicado en la parte más oriental de la franja costera Caimanera-Maisí, la única zona semiárida del país.

Indicó que los estudios que se llevan a cabo en ese litoral suroriental permitieron disminuir riegos y vulnerabilidades, y los efectos de las intensas lluvias y vientos provocados por el huracán en Maisí, Imías y San Antonio del Sur, cuyos principales núcleos poblacionales se asientan en ese tramo de costa.



Radio Habana Cuba